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ATA N°35/2017 DA 24ª SESSÃO LEGISLATIVA, DA 23ª REUNIÃO ORDINÁRIA, DA 
35ª REUNIÃO ANUAL DO 24º PERÍODO LEGISLATIVO DAª LEGISLATURA, 
REALIZADA EM 28 DE AGOSTO DE 2.017.  
 
Aos vinte oito dias do mês de Agosto do ano de dois mil e dezessete, realizou-se 
na sede da Câmara Municipal de Quarto Centenário, sito a Avenida Paraná, nº 1269, 
a 23ª Reunião Ordinária da 35ª Reunião Anual, da 24ª Sessão Legislativa, da 6ª 
Legislatura. Sob a Presidência do Senhor Vereador Claudinei Carlis, com a 
presença dos demais Vereadores: Alécio Magão, Claudinei Carlis, Diogo dos 
Santos, Elizeu de Almeida, Ennio Alves Farias, Silvio Aparecido Bessani, Valdir Alves 
de Oliveira, Wilson Akio Abe e Yuri Renan de Moraes Cardoso Cairos. A presente 
reunião teve início às 20h00min e o término às 21h00min. O senhor Presidente 
solicitou o senhor Diogo dos Santos, que efetuasse a leitura de um texto bíblico 
seguido de uma oração. O senhor Presidente submeteu a apreciação do soberano 
plenário em discussão e votação a Ata da sessão anterior, e aprovada por 
unanimidade de votos. O senhor Presidente solicitou o senhor Secretário Vereador 
Ennio Alves Farias, que fizesse a leitura das matérias constante para o 
expediente, sendo, INDICAÇÃO N° 062/2017 – AUTORIA DO VEREADOR YURI 
RENAN DE M. C. CAIROS, QUE QUE A PRESENTE SUBSCREVE COM 
RESPALDO NO ARTIGO 140 § 1O INCISO I DO REGIMENTO INTERNO DESTA 
CÂMARA, E SUBMETE AO CRIVO DE VOSSAS EXCELÊNCIAS A PRESENTE 
INDICAÇÃO, PROPOR AO EXMO. SR. REINALDO KRACHINSKI, MD. PREFEITO 
MUNICIPAL, INDICAR AO DEPARTAMENTO COMPETENTE PARA IMPLANTAR 
O PROCESSO DE ELEIÇÃO PARA DIRETORES NAS ESCOLAS E CENTROS 
EDUCACIONAIS INFANTIL. INDICAÇÃO N° 063/2017 – AUTORIA DO VEREADOR 
YURI RENAN DE M. C. CAIROS, QUE A PRESENTE SUBSCREVE COM 
RESPALDO NO ARTIGO 140 § 1O INCISO I DO REGIMENTO INTERNO DESTA 
CÂMARA, E SUBMETE AO CRIVO DE VOSSAS EXCELÊNCIAS A PRESENTE 
INDICAÇÃO, PROPOR AO EXMO. SR. REINALDO KRACHINSKI, MD. PREFEITO 
MUNICIPAL, INDICAR AO DEPARTAMENTO COMPETENTE REALIZAR UM 
LEVANTAMENTO PARA APURAR O NÚMERO DE DESEMPREGADOS NO 
MUNICÍPIO. INDICAÇÃO N° 064/2017 – AUTORIA DO VEREADOR WILSON AKIO 
ABE, QUE A PRESENTE SUBSCREVE COM RESPALDO NO ARTIGO 140 § 1O 
INCISO I DO REGIMENTO INTERNO DESTA CÂMARA, E SUBMETE AO CRIVO DE 
VOSSAS EXCELÊNCIAS A PRESENTE INDICAÇÃO, PROPOR AO EXMO. SR. 
REINALDO KRACHINSKI, MD. PREFEITO MUNICIPAL, INDICAR AO 
DEPARTAMENTO COMPETENTE DE OBRAS E SERVIÇOS ELABORAR UM 
PROJETO DE CONSTRUÇÃO E REGULAÇÃO DE TODAS AS CALÇADAS DO 
MUNICÍPIO TORNANDO AS PADRÃO, OFERECENDO RECURSOS E 
CONDIÇÕES DE PAGAMENTO PARA OS PROPRIETÁRIOS DOS IMÓVEIS, E 
ISENTAR AS FAMÍLIAS DE BAIXA RENDA NESTE PROJETO.  INDICAÇÃO N° 
065/2017 – AUTORIA DOS VEREADORES ALÉCIO MAGÃO E WILSON AKIO ABE, 
QUE A PRESENTE SUBSCREVEM COM RESPALDO NO ARTIGO 140 § 1O INCISO 
I DO REGIMENTO INTERNO DESTA CÂMARA, E SUBMETE AO CRIVO DE 
VOSSAS EXCELÊNCIAS A PRESENTE INDICAÇÃO, PROPOR AO EXMO. SR. 
REINALDO KRACHINSKI, MD. PREFEITO MUNICIPAL, INDICAR AO 
DEPARTAMENTO COMPETENTE PARA QUE POSSA INSTITUIR NO 
CALENDÁRIO OFICIAL DE EVENTOS DO MUNICÍPIO CONSTAR O “DIA DO 
AGRICULTOR” A SER COMEMORADO TODO DIA 28 DE JULHO DE CADA ANO. 
O senhor Presidente Vereador Claudinei Carlis, concede a palavra aos Vereadores 
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inscritos para o GRANDE EXPEDIENTE: O Senhor Presidente Vereador Claudinei 
Carlis, concede a palavra ao Vereador Alécio Magão, cumprimentou o senhor 
Presidente, os senhores Vereadores e demais presentes e funcionários desta casa de 
lei e aqueles que nos acompanham pela internet. Falou das matérias do Poder 
Legislativo que são as indicações nº062/2017, nº063/2017, nº064/2017 tem meu voto 
favorável e a nº065/2017 de minha autoria e do Vereador Akio tem meu voto 
favorável esta indicação é que para instituir no Calendário Oficial de Eventos do 
Município o dia do Agricultor para que todo este dia vinte e oito de julho nos 
comemorarmos o dia do agricultor, sabemos que noventa por cento do nosso 
Município são de agricultor, porque não comemorarmos, e o que tinha era só senhor 
Presidente e se precisar volto na explicação pessoal Senhor Presidente. O Senhor 
Presidente Vereador Claudinei Carlis, concede a palavra ao Vereador Valdir Alves 
de Oliveira, cumprimentou o senhor Presidente, os senhores Vereadores e demais 
presentes e funcionários desta casa de lei e aqueles que nos acompanham pela 
internet.  Falou que veio declarar voto favorável a todas indicações e se for 
necessário volto na explicação pessoal senhor Presidente. O Senhor Presidente 
Vereador Claudinei Carlis, concede a palavra ao Vereador Wilson Akio Abe, 
cumprimentou o senhor Presidente, os senhores Vereadores e demais presentes e 
funcionários desta casa de lei e aqueles que nos acompanham pela internet. Falou 
que as indicações nº062/2017 e 063/2017 de autoria do Vereador Yuri tem seu voto 
favorável, e a indicação nº064/2017 de minha autoria propõe ao senhor Prefeito 
Reinaldo indicar ao departamento competente de obras e serviços elaborar um 
projeto de construção e regulação das calçadas do Município tornando as padrão 
oferecendo recursos e condições de pagamento para os proprietários dos imóveis e 
também isentar as famílias de baixa renda neste projeto, estas questões das calçadas 
o Município precisa tomar providências nos precisamos melhoras os aspectos da 
nossa Cidade e também a trafegabilidade das pessoas que muitas vezes, o 
cadeirante muitas vezes não o cadeirante tem que andar no asfalto porque não tem 
condições de andar no asfalto, nos temos ai muito obstáculos e precisamos tirar este 
obstáculos, temos aquelas proteções que as pessoas fazem em volta das árvores, 
aquilo também atrapalha muito as pessoas o pedestre trafegar nas calçadas então é 
coisas que a gente tem que tomar providências e eu peço aqui um plano um projeto a 
Prefeitura para que a gente possa agilizar as questões das calçadas e pra quem não 
tem condições financeiras que neste projeto ofereça  condições e isenções até 
mesmo isenções para quem não possa pagar e também subsídios para que a gente 
possa padronizar, aqui esta escrito regulação mais é a padronização das calçadas 
para que possa adequar aos cadeirante também, indicação nº065/2017 de autoria do 
Vereador Alécio e minha, nos estamos aqui pedindo ao Prefeito que institua ai o dia 
oficial do Agricultor no calendário de ventos do nosso Município, não que vai tornar 
um dia facultativo ou dia de feriado não é para que conste no calendário de evento do 
nosso Município para que a gente possa evitar promovendo e também reconhecendo 
as pessoas que o agricultor na verdade é que faz o desenvolvimento no nosso 
Município e que carrega nas costas ai a parte financeira do nosso Município porque a 
maior parte do ICMS que vem para o nosso Município é através da Agricultura e nada 
mais justo do que a gente comemorar este dia justamente com os agricultores, quem 
esteve presente no evento que teve neste ano viu que foi um evento muito bonito  
que realmente ter o orgulho a quem foi ali recebeu as honrarias e isso incentiva aos 
demais agricultores a estarem se empenhando para estar produzindo cada vez mais 
e provavelmente para o próximo ano devera manter a festividade e também 
promovendo novas modalidades de premiação então tudo pra promover e incentivar o 
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nosso agricultor, no mais eu retomo na explicação pessoal se for necessário e muito 
obrigado. O Senhor Presidente Vereador Claudinei Carlis, concede a palavra ao 
Vereador Diogo dos Santos, dispensou o uso da palavra. O Senhor Presidente 
Vereador Claudinei Carlis, concede a palavra ao Vereador Silvio Aparecido 
Bessani, cumprimentou o senhor Presidente, os senhores Vereadores e demais 
presentes e funcionários desta casa de lei e aqueles que nos acompanham pela 
internet. Falou que a indicação nº062/2017 tem seu voto favorável que é muito 
importante ter transparência para eu o nosso Munícipio fica mais bem visto aos 
nobres Vereadores, então Vereador Yuri parabéns a tua indicação e tem meu voto 
favorável. Indicação nº063/2017 também tem meu voto favorável, e a indicação 
nº063/2017 também tem meu voto favorável e indicação nº064/2017 do Vereador 
Akio muito bem lembrando temos que cobrar mesmo que o IPTU ele tem um recurso 
que tenho certeza que é um recurso pra esses projetos que tem muitas pessoas que 
não podem acabar então eu tenho certeza que o Prefeito estará vendo isto com outro 
olhos para que as pessoas não podem pagar e quem pode pagar com certeza  vai ter 
outros recursos pra isso. Indicação nº065/2017 a qual participei desce evento do 
agricultor eu tenho hoje o prazer de ser agricultor também e temos aqui vários 
Vereadores agricultores então isso é muito importante lembrar destes agricultores que 
é muito sofrido neste nosso Município e todos neste dia que vai ser eu tenho certeza 
que vai ser gravado e ser lembrado então vamos todos nos Vereadores estar junto 
com certeza mesmo sendo Vereadores  Agricultores e Agricultores convidados igual 
foi neste evento muito bonito e muito importante, obrigado e volto na explicação 
pessoal senhor Presidente. O Senhor Presidente Vereador Claudinei Carlis, 
concede a palavra ao Vereador Elizeu de Almeida, cumprimentou o senhor 
Presidente, os senhores Vereadores e demais presentes e funcionários desta casa de 
lei e aqueles que nos acompanham pela internet. Falou da indicação nº062/2017 terá 
meu voto favorável visto que vai ser um assunto que vai ter que ser olhado do com 
muito carinho um assunto que com certeza vai ser bem discutido devido ser 
Secretários e Diretores são toda vida aqui em Quarto Centenário foram cargo de 
confiança do Prefeito então vai ser bem discutido este assunto. A indicação 
nº063/2017 também tem meu voto favorável, e a indicação nº064/2017 para 
regularização de todas as calçadas do Município nós vimos lugares que a calçada 
não dão espaço para uma cadeirada de rodas, então isso aqui é muito importante, 
parabéns Vereador Akio por este requerimento, eu me recordo que fiz um 
requerimento na gestão passada para dar acesso aos cadeirantes nos comércios tem 
comércios nossos que não tem condições de entrar um cadeirante então seria muito 
bom e preciso fazer rampas de acesso tanto nas calçadas e como nos comércios de 
Quarto centenário e a indicação nº. 065/2017 dos Vereadores Alécio e Akio também 
de muita importância o dia do Agricultor no dia vinte e oito de julho, sabemos que o 
nosso Município é agrícola e se não fosse agricultura o que seria de nos então é 
muito importante e volto na explicação pessoal se for preciso senhor Presidente e 
meu muito obrigado. O Senhor Presidente Vereador Claudinei Carlis, concede a 
palavra ao Vereador Ennio Alves Farias, cumprimentou o senhor Presidente, os 
senhores Vereadores e demais presentes e funcionários desta casa de lei e aqueles 
que nos acompanham pela internet. Falou que é favorável a indicação nº062/2017 e 
nº063/2017 do Vereador Yuri, e a indicação nº064/2017 do Vereador Akio que é 
sobre as calçadas quem pode fazer rapidinho faz rápido e que não pode mais esta 
falando aqui que vai ser isento dar uma força e a cidade fica bonito todas as casas ter 
suas calçadas na frente né, sou favorável também e a indicação nº065/2017 referente 
o dia do Agricultor é bonito né marcar o dia aqui na nossa Cidade a maioria daqui são 
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agricultores então sou favorável a est4 dia também, depois volto na explicação 
pessoal. O Senhor Presidente Vereador Claudinei Carlis, concede a palavra ao 
Vereador Yuri Renan de Moraes Cardoso Cairos, cumprimentou o senhor 
Presidente, os senhores Vereadores e demais presentes e funcionários desta casa de 
lei e aqueles que nos acompanham pela internet. Falou referente à indicação 
nº064/2017 e nº065/2017 que é favorável e as indicações de nº062/2017 e 
nº063/2017 que é de minha autoria quero fazer um breve comentário aqui, a 
indicação nº062/2017 que estabelece que o Prefeito implante o processo de eleição 
para Diretores de Escolas Municipais e Centro Educacionais Infantil é uma forma de 
ser mais democrática, a gerente já teve no ano de mil novecentos e noventa e seis no 
primeiro mandato do senhor José Paschoal como Prefeito teve a eleição  e em dois 
mil e cinco  no primeiro ano de administração  Reinaldo foi Prefeito pela primeira vez 
também teve eleições, eu coloquei que não consta aqui, mais por exemplo para 
participar tem que ser Professor ou Pedagoga tem que ter o mínimo de experiência 
isso ai a Prefeitura via estabelecer junto com a Secretária da Educação e que seja   
efetivo do quadro do Município e tem outras situações que pode ser incluídos isto é 
uma indicação que a gente esta fazendo, e a indicação nº063/2017 que apura os 
números dos empregados do Munícipio a gente vê que não só  em Quarto Centenário 
como no Brasil todo hoje uns dos principais problemas gargalho que tem é a falta de 
empregos então a gente tem que fazer uma apuração e fazer um levantamento e não 
ver só se a pessoa esta desempregado mais ver o perfil   dessas pessoas a faixa 
estaria e o nível de escolaridade e se possui qualificação técnica ou não e se 
encontra desempregado a quanto tempo então são varias situações a ser levantadas 
ai  para que a gente possa traçar um plano para Quarto Centenário começa a 
desenvolver e atrair e gerar emprego então a gente não pode só pensar ai em obras 
lógico isto é primordial  mais aqui na geração de emprego  hoje é uma necessidade 
muito grande aqui em Quarto Centenário no mais  eu volto na explicação pessoal. O 
senhor Presidente Vereador Claudinei Carlis, cumprimentou o senhor Presidente, 
os senhores Vereadores e demais presentes e funcionários desta casa de lei e 
aqueles que nos acompanham pela internet. Falou que veio dizer que é favorável às 
indicações nº062/2017, nº063/2017, nº064/2017 e nº065/2017, haja vista que a 
primeira é para indicar o departamento competente para implantar o processo de 
eleição para diretora para direção nas escolas e centros de educacionais infantis uma 
coisa que é pra se ver as idéias dos Vereadores vamos amadurecer e ver o que pode 
ser feito e conversar juntamente com o Prefeito e se precisar da minha força também 
estarei junto e o levantamento para apurar números de desempregados no nosso 
Município, sabemos que é um problema no Brasil, hoje o Brasil esta passando por 
uma crise, uma crise que eu não tinha visto antes uma crise da forma que esta e que 
a gente tendo este levantamento senhor Vereador a gente já sai na frente, pior que o 
País começar a desenvolver mesmo novamente se Deus quiser vai voltar e a gente já 
tem este levantamento todos para que possa para que seja feito um trabalho, também 
tem meu voto favorável, das calçadas do Município haja vista que muitas calçadas no 
Município aqui a gente tem na Avenida Bandeirantes ali perto do senhor Atílio por ali 
no senhor Jorge Bergo uma calçada que da um metro de largura ou um metro e 
pouquinho, então uma calçada desta não tem como readequar mais é lógico que nos 
termos lugares onde da serviço  e da para se readequar, e que nestes loteamentos 
também ter uma pessoa para poder estar cuidando para que não  aconteça  o que 
aconteceu no início de nossa cidade que hoje tem lugares que não da para passar 
cadeirantes mesmo, isso é verdade, e quanto ao calendário de eventos do Município 
para constar o dia do agricultor dizemos também que tenha janta mais também daria 
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para fazer algumas competições e algumas comemorações e chamar o Agricultor 
para o Município e fazer neste dia e fazer algumas ações para poder valorizar, haja 
vista que já foi valorizado entregando as placas  de homenagem aos nossos 
agricultores que é o que carrega o nosso Município, então são indicações que venha 
somar para o nosso Município e também sou favorável a todos. O senhor Presidente 
Vereador Claudinei Carlis, passou para a ORDEM DO DIA: consta, INDICAÇÃO N° 
062/2017 – AUTORIA DO VEREADOR YURI RENAN DE M. C. CAIROS, QUE QUE 
A PRESENTE SUBSCREVE COM RESPALDO NO ARTIGO 140 § 1O INCISO I DO 
REGIMENTO INTERNO DESTA CÂMARA, E SUBMETE AO CRIVO DE VOSSAS 
EXCELÊNCIAS A PRESENTE INDICAÇÃO, PROPOR AO EXMO. SR. REINALDO 
KRACHINSKI, MD. PREFEITO MUNICIPAL, INDICAR AO DEPARTAMENTO 
COMPETENTE PARA IMPLANTAR O PROCESSO DE ELEIÇÃO PARA 
DIRETORES NAS ESCOLAS E CENTROS EDUCACIONAIS INFANTIL. Colocado 
em discussão e votação, aprovado por unanimidades de votos.  INDICAÇÃO N° 
063/2017 – AUTORIA DO VEREADOR YURI RENAN DE M. C. CAIROS, QUE A 
PRESENTE SUBSCREVE COM RESPALDO NO ARTIGO 140 § 1O INCISO I DO 
REGIMENTO INTERNO DESTA CÂMARA, E SUBMETE AO CRIVO DE VOSSAS 
EXCELÊNCIAS A PRESENTE INDICAÇÃO, PROPOR AO EXMO. SR. REINALDO 
KRACHINSKI, MD. PREFEITO MUNICIPAL, INDICAR AO DEPARTAMENTO 
COMPETENTE REALIZAR UM LEVANTAMENTO PARA APURAR O NÚMERO DE 
DESEMPREGADOS NO MUNICÍPIO. Colocado em discussão e votação, aprovado 
por unanimidades de votos. INDICAÇÃO N° 064/2017 – AUTORIA DO VEREADOR 
WILSON AKIO ABE, QUE A PRESENTE SUBSCREVE COM RESPALDO NO 
ARTIGO 140 § 1O INCISO I DO REGIMENTO INTERNO DESTA CÂMARA, E 
SUBMETE AO CRIVO DE VOSSAS EXCELÊNCIAS A PRESENTE INDICAÇÃO, 
PROPOR AO EXMO. SR. REINALDO KRACHINSKI, MD. PREFEITO MUNICIPAL, 
INDICAR AO DEPARTAMENTO COMPETENTE DE OBRAS E SERVIÇOS 
ELABORAR UM PROJETO DE CONSTRUÇÃO E REGULAÇÃO DE TODAS AS 
CALÇADAS DO MUNICÍPIO TORNANDO AS PADRÃO, OFERECENDO 
RECURSOS E CONDIÇÕES DE PAGAMENTO PARA OS PROPRIETÁRIOS DOS 
IMÓVEIS, E ISENTAR AS FAMÍLIAS DE BAIXA RENDA NESTE PROJETO. 
Colocado em discussão e votação, aprovado por unanimidades de votos. 
INDICAÇÃO N° 065/2017 – AUTORIA DOS VEREADORES ALÉCIO MAGÃO E 
WILSON AKIO ABE, QUE A PRESENTE SUBSCREVEM COM RESPALDO NO 
ARTIGO 140 § 1O INCISO I DO REGIMENTO INTERNO DESTA CÂMARA, E 
SUBMETE AO CRIVO DE VOSSAS EXCELÊNCIAS A PRESENTE INDICAÇÃO, 
PROPOR AO EXMO. SR. REINALDO KRACHINSKI, MD. PREFEITO MUNICIPAL, 
INDICAR AO DEPARTAMENTO COMPETENTE PARA QUE POSSA INSTITUIR NO 
CALENDÁRIO OFICIAL DE EVENTOS DO MUNICÍPIO CONSTAR O “DIA DO 
AGRICULTOR” A SER COMEMORADO TODO DIA 28 DE JULHO DE CADA ANO. 
Colocado em discussão e votação, aprovado por unanimidades de votos. O 
senhor Presidente Vereador Claudinei Carlis, concede a palavra aos Vereadores 
inscritos para a EXPLICAÇÃO PESSOAL: O Senhor Presidente Vereador Claudinei 
Carlis, concede a palavra ao Vereador Alécio Magão, falou que voltou na explicação 
pessoal senhor Presidente para dizer que na ultima sexta feira o nosso Deputado 
Artagão Junior teve a entrega ai a nossa viatura e a ambulância para o nosso 
Município, a viatura eu sei que veio para melhorar a segurança do nosso Município e 
a ambulância veio para entender melhor os nossos pacientes e estas são umas das 
primeiras conquistas da nossa gestão tendo aqui eu, o Silvio, Ennio, Claudinei 
representando o nosso Deputado Artagão com certeza esse vai ser muito mais outras 



‘‘CCÂÂMMAARRAA  MMUUNNIICCIIPPAALL  DDEE  QQUUAARRTTOO  CCEENNTTEENNÁÁRRIIOO  
EESSTTAADDOO  DDOO  PPAARRAANNÁÁ  

CCNNPPJJ  NNºº  0011..663366..883355//00000011--0033  

______________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________ 

 

Av. Paraná, 1269, Fone/Fax: 044 3546 1196 - Cx. Postal 33, CEP. 87.365-000 - Quarto Centenário - Pr. 

  

6 

conquistas que vamos ter. Agradeceu o convite do João, Coordenar do CRAS que dia 
dez de setembro vai ter o Baile da Terceira Idade lá na quadra da escola de 
Bandeirantes do Oeste desde já quero agradecer pelo convite, temos também aqui o 
convite do Rondineli Secretário de Agricultura e Meio Ambiente que dia trinta do oito, 
quarta feira às nove e meia, aqui nas dependências da Câmara vai ter esta palestra 
na apropriação da temática do sistema de segurança alimentação e nutrição este vai 
ser o tema que vai ser tratado aqui e no mais o que eu queria dizer era só uma boa 
noite e um bom retorno. O Senhor Presidente Vereador Claudinei Carlis, concede a 
palavra ao Vereador Valdir Alves de Oliveira, falou ao senhor Presidente que 
gostaria de dizer aqui que sexta feira a gente esteve em um encontro lá em Cascavel 
também com o Deputado Adelino tivemos a oportunidade também de encontrar lá o 
Deputado Ratinho Junior futuro Governador do Paraná né Vereador quem sabe mais 
a gente teve lá uma conversa muito interessante com ele e é claro se isso acontecer 
à gente lá um elo para estar buscando uma coisa pro nosso Município, estivemos 
também no sábado de manhã junto com o Vereador Silvio, Marcelo, e Jaelson 
estivemos lá também num encontro regional com o Deputado Sperafico e Schiavinato 
foi muito bom e muito importante, tinha lá a Governadora em exercício Cida Borghetti 
e falou muita coisa lá de aproveito ai tivemos palestra lá de muitas coisas de incentivo 
a política do nosso Paraná e que a gente trás ai de bom também de exemplo para o 
nosso Município e os Deputados ai nossos que estão trazendo as emendas que 
sendo para ser licitadas em breve estaremos entregando ai ao nosso Município, 
pedras irregulares, academias a Van, então a gente também como teve ai o 
Deputado Artagão integrando a gente também se Deus quiser estaremos entregando 
as emendas dos nossos Deputados também, era isso que eu tinha para o momento e 
quero desejar a todos uma boa noite e fiquem todos com Deus e até a próxima. O 
Senhor Presidente Vereador Claudinei Carlis, concede a palavra ao Vereador 
Wilson Akio Abe, desejou mais uma vez boa noite a todos, agradeceu o convite 
deixado pelo Joãozinho Coordenador do CRAS a respeito como disse o Vereador 
Valdir lembrando que dez de setembro às quatorze horas o Grupo da Terceira Idade 
Feliz com a Vida  tem a honra  de convidar vossa senhoria para participar do segundo 
encontro do grupo da terceira de dois mil e dezessete, então vamos estar ai 
lembrando na próxima segunda feira para que as pessoas compareçam para 
prestigiar, e a respeito da viatura que acaba de chegar uma viatura nova isso vem de 
encontro com os anseios do Município em relação para dar mais segurança aos 
nosso Munícipes e também agradecer o empenho do deputado que esta como 
Deputado oficial do nosso Município o Artagão Junior e parabenizou os demais 
Vereadores que estão com ele, e voltando aqui em relação a comemoração do dia do 
Agricultor mais uma vez lembrando que é um dia para prestar homenagem ao 
agricultor e agradeço também o Vereador Alécio que assinou juntamente esta 
indicação junto comigo e vamos ai pedir que o Prefeito atenda o nosso pedido, em 
relação as calçadas a nossa maior procuração é com os cadeirantes e também com 
os idosos a gente não pode ai estar sempre caminhando pelas ruas desviando 
calçada para trafegar nas ruas então mais uma vez, como lembrou também o 
Vereador Elizeu a questão do acesso do cadeirante a todos os lugares seja do 
comércio ou qualquer lugar público no temos ai que dá  facilidade para os 
cadeirantes, então mais uma vez obrigado a todos os Vereadores que deram voto 
favorável as indicações, mais uma vez boa noite a todos e que tenham uma boa 
semana. O Senhor Presidente Vereador Claudinei Carlis, concede a palavra ao 
Vereador Diogo dos Santos, cumprimentou o senhor Presidente, os senhores 
Vereadores e demais presentes e funcionários desta casa de lei e aqueles que nos 
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acompanham pela internet. Agradeceu a presença de sua Vo Neuza Bolonha e a 
Neide Bolonha presente nesta casa de lei, que é importante ver a família presente 
acompanhando os trabalhos dos senhores Vereadores e também acompanhando o 
trabalho meu com muito apoio deles que estou aqui mais uma vez, então sou muito 
grato por tudo e agradeço a presença e que se for possível possam vir nas outras 
segundas feiras também e convidar cada vez mais os parentes para sessão cobrando 
nos Vereadores. E sobre a indicação nº062/2017 de autoria do Vereador Yuri tem 
meu voto favorável esta questão da eleição para Diretores nas escolas creio que vem 
a somar e funcionar muito bem a gente tem um exemplo da escola estadual aonde 
acontecem às eleições para diretores então nunca teve nenhum problema e é da 
vontade dos Pais né, vai lá e faz a votação então escolhe quem vai representar os 
seus filhos, então é muito importante esta questão da votação, lógico colocando igual 
o Vereador Yuri citou aqui Professores e Pedagogas e quem esta no quadro efetivo 
do nosso Município, então isso é importante estas outras observações então tem meu 
voto favorável, a indicação nº063/2017 do Vereador Yuri a respeito do levantamento 
de números de pessoas que estão desempregada em nosso Município a gente sabe 
que o Município é um Carente e quando se fala em emprego, e  não é falta de nos 
Vereadores como também e do Executivo e da busca  de conseguir trazendo 
empresa para o nosso Município e estar conseguindo gerar emprego então a gente 
sabe que teve a licitação a respeito de uma fábrica de cosméticos e pra vir para o 
nosso Município e se não tiver falando errado me atento Vereador Yuri   correu muito 
atrás disso também para que pudesse conseguir trazer esta fábrica para o nosso 
Município teve já o processo de licitação então a empresa ganhou então a gente tem 
expectativa que pelo menos vinte empregos no nosso Município possa começar gerar 
a partir do momento que as coisas começar acontecer e realmente ser instalada esta 
fábrica de cosméticos em nosso Município, eu como Vereador e demais Vereadores a 
gente sabe no sentido das pessoas que vão no portão da casa da gente, eu Graças a 
Deus dentro do possível a gente consegue atender dentro das necessidades das 
pessoas através seja uma saúde e lógico o mais importante é a saúde, remédio um 
aparelho de inalação, eu mesmo em casa não tenho um aparelho de inalação, amis já 
comprei um aparelho de inalação, mais já comprei na Dani Farma um aparelho de 
inalação e dei para uma pessoa que não vem ao caso citar o nome que o filho dele 
tem um problema muito sério de respiração, então a gente como Vereador  a gente 
sabe da necessidade e realmente e  da carência do nosso Município e a gente 
estamos aqui correndo atrás de alguma maneira para poder trazer e gerar emprego 
em nosso Município é bom a gente sempre estar colocando aqui em volta em voz alta 
e temos muito agradecer a Copacol falo assim lógico  depende da mão de obra só 
que eles vem buscar o pessoal pra buscar o pessoal para gerar emprego né para o 
nosso Município para gera uma renda aos Munícipes de Quarto Centenário, seja no 
corte de frango no peixe a Copacol vem crescendo muito e a gente sempre também 
na expectativa para poder investir no nosso Município, o Prefeito já fez várias visitas e 
alguns Vereadores também esteve junto visitando o Presidente seja na parte de 
suínos né, seja na parte dos frangos, então seja no que for pedindo para trazer 
recursos no nosso Município aqui gerando emprego, então a gente sabe da 
necessidade que tem e esta indicação pode dar um norte e nortear todos os 
Vereadores até o próprio Prefeito e a Administração pra gente saber aonde realmente 
esta este ponto falho ai pra gente poder trabalhar e correr atrás, então tem meu voto 
favorável com já deixei na votação e indicação nº064/2017  do Veador Akio é uma 
indicação inteligente senhor Vereador a gente sabe da necessidade, a gente as vezes 
cobra de uma maneira verbal igual o Vereador Elizeu comentou que foi cobrada para 
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colocar os acessos no comércio na gestão passada esta indicação vem somar e 
alertar o nosso representante como Prefeito do Poder Executivo a olhar com mais 
atenção e quem sabe as vezes possa ser cobrado até mesmo no IPTU ou com 
melhorias do Município de alguma maneira né que as pessoas possam estar pagando 
em varias parcelinhas que não vão sentir no bolso que é um benefício para cada 
morador e para o próprio Município aqueles que precisam de acesso aos cadeirantes 
também, então tem meu voto favorável e a indicação nº065/2017 já colocado pelo 
Vereador Akio e Alécio colocando em nosso calendário comemorativo do Município 
nos eventos aqui esta homenageando a nossa base do Município que é a agricultura 
que é os produtores falando de uma maneira assim quem trabalha na parte  da 
avicultura e bovinocultura de leite então é eles que trazem a arrecadação  no 
Município e consegue manter isso adiante, senhor Presidente para encerrar eu queria 
mais uma vez cobrar aqui a respeito das nossas iluminações públicas do Município, 
eu de uma maneira verbal eu deixei uma indicação aqui pedindo que pudesse ser 
feito um levantamento dos pontos aonde tem a necessidade de se  colocar os postes, 
os braços de luz e a iluminação porque a gente sabe  que realmente tem a 
necessidade e que é escuro a gente sabe disso ai e as vezes aonde tem a própria luz   
tem a iluminação a gente sabe que tem o profissional capacitado pra estar arrumando 
isto dai, mais a gente precisa olhar  um pouco mais de carinho e cobrar sim todos os 
Vereadores e do Prefeito que possa ser o mais rápido possível para regularizar esta 
situação a gente sabe que tem um estudo  e um projeto modelo para poder estar 
colocando as luzes de LED de começo e nas Avenidas principais e que isso possa o 
mais rápido e se Deus abençoar acontecer e este projeto sair do papel e começar a 
realizar em nosso Município, então que se faça um estudo para que podemos olhar 
com mais atenção esta iluminação no nosso Município que é cobrado no talão de 
cada Munícipes, todo santo mês vem lá a tachinha né, então a gente precisa de 
iluminação no nosso Município e a gente é bastante cobra eu sei que é cobrado sobre 
isto, e deixando aqui os parabéns ao Prefeito, a Administração e aos Vereadores a 
r4speito da Rua José Marcelino Vasconcelos vai começar a fazer as galerias então 
queria registrar isso mais uma vez o Prefeito colocou no facebook a transmissão ao 
vivo então graças a Deus pela iniciativa deste sonho e terminar os asfaltos ali no 
conjunto, então quero deixar os parabéns ao Prefeito e aos Vereadores aqui 
presentes e ao demais desejo uma boa semana  e boa noite a todos e muito 
obrigado. O Senhor Presidente Vereador Claudinei Carlis, concede a palavra ao 
Vereador Silvio Aparecido Bessani, falou ao senhor Presidente e demais 
Vereadores e a vocês que estão acompanhando os trabalhos nesta casa de leis, 
falou que veio agradecer todos os Secretários da nossa administração, mais esta 
ambulância que veio tem que dar um abraço e já estive com ele na entrega da 
ambulância é no Orlando da saúde que tem uma participação muito grande que veio 
somar como nosso Deputado Artagão Junior então parabéns Orlando a Viatura nova 
também que veio ao nosso Município pela conquista do nosso Prefeito e a nos 
Vereadores da base Silvio, Alécio, Claudinei e Ennio estamos juntos com o nosso 
Deputado Estadual para eleições dois mil e dezoito, também dizer ao Vereador Valdir 
que também trabalhando a muito tempo com o Deputado Federal Dilceu Sperafico no 
qual estivemos em Toledo sábado com a Governadora em exercício Cida Borghetti e 
o nosso Ricardo Barros Ministro as Saúde do Brasil que eu nunca vi isto na minha 
vida prestando conta para setecentos pessoas que esteve neste evento  lá em Toledo 
olha hoje como que esta a transparência desses nossos Deputados e a missão e 
dizer para o povo estamos mudando a política que coisa linda lá passando no telão o 
quanto que tem de recursos para saúde, hoje ao público falando para a população 
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quer transparência né Vereador Valdir eu achei muito importante aquilo lá um 
palestrante muito gente fina também, falou muito sobre política que e nos não somos 
nada sem a política mais tem que ser político honesto, então temos hoje o Brasil que 
esta sofrendo uma crise política muito grande mais eu certeza que a nossa 
mensagem de políticos e de pessoas que entendem o que é políticas vem cobrando 
da gente  muitas coisas que precisa explicar para a população o que é política n 
estância Brasil, tem muitas pessoas boas ainda, muitas e eu confio em nosso Quarto 
Centenário a nossa política honesta, e falou também o Deputado Sperafico Vereador 
Valdir a emenda de duzentos e cinquenta mil esta empenhada na Prefeitura de 
Quarto Centenário teve ter alguma coisa que não veio nem pra mim nem pra você 
ainda como Presidente do Partido então duzentos e cinquenta mil reais de pedras 
irregulares para bandeirantes do Oeste, isto é muito importante mais uma conquista 
pra nos Presidente do Partido Silvio Bessani e você que acompanha ele mais do que 
eu neste trabalho político e dizer a você também parabéns que o Schiavinato vai para 
Federal, então eu não tenho vínculo mais com o Sperafico que não vai ser mais 
candidato a Deputado Federal e que Deus abençoe que você  abrace o Schiavinato 
para Federal que venha recursos para o nosso Município. Falou ao Joãozinho mais 
uma vez parabéns pela transparência da terceira idade que dia dez de setembro vai 
ter o baile em Bandeirantes do Oeste eu tenho que talvez, talvez não eu certeza que 
neste mandato até dois mil e vinte nos temos um lugar para que nosso pessoal venha 
dançar aqui nesta sede de Quarto Centenário ele merecem muito mais do que isto, e 
o Rondineli também parabéns por este convite quarta feira às nove e trinta da manhã 
que venha também convidar todos os Vereadores e toda população par participar 
desta reunião desta implantação do SISAM sistema alimentício e que nos 
participamos também os Vereadores para que venha a somar como nossos 
Secretários que vem divulgando todos os trabalhos do nosso Município, muito 
obrigado senhor Presidente, obrigado a vocês e boa noite a todos. O Senhor 
Presidente Vereador Claudinei Carlis, concede a palavra ao Vereador Elizeu de 
Almeida, falou que retornou na explicação pessoal somente para agradecer os 
Vereadores Claudinei, Silvio, Ennio e Alécio e também ao Prefeito Reinaldo por esta 
conquista com o Deputado Artagão dessa ambulância e dessa viatura isto mostra o 
importante trabalho de vocês isto mostra o importante trabalho de vocês parabéns 
para vocês escolherem um Deputado que tem representado Quarto Centenário eu 
por enquanto não estou com ele ainda não sei o que vai ser até o ano que vem mais 
nos podemos falar do Artagão com orgulho porque quase três milhões de 
investimentos dentro de Quarto Centenário, Município com poucos votos ele nunca 
teve voto aqui e já investiu três milhões em nosso Município, então temos que dar os 
parabéns para este Deputado e que nesta época agora o que a gente mais recebe é 
ligação de assessor de deputado e o quer mais recebe estes dias mesmo só num dia 
dois ligou atrás de mim querendo parceira mais só vem de quatro em quatro ano pedir 
parceria e cai no nosso Município de paraquedas e leva os nossos votos e não volta 
nunca mais para Quarto Centenário, então nos temos que analisar bem estes 
Deputados que mandam recursos e agora é hora de buscar recursos para o nosso 
Município temos até o dia trinta de abril do ano que vem que é o momento de buscar 
recursos cada um tem que correr atrás dos seus Deputados e recebi várias 
promessas de emendas mais a gente não pode nem falar das promessas porque se 
prometem se tantos e tão pouco se cumpre então se vir as emendas estaremos 
divulgando estaremos divulgando a qual Deputado  pode trazer emenda eu me 
recordo no mandato passado veio um Deputado aqui em Quarto Centenário e 
prometeu uma emenda para o Vereador e o Vereador se empolgou e acreditou tanto 
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nas palavras do Deputado que conseguiu asfalto para o Jardim Moleiro este ano vai 
se asfaltar o Jardim Moleiro e até hoje esta emenda não veio, coitado do Vereador ele 
foi e se sentiu tão, e acreditou tanto na promessa do Deputado que o Deputado não 
voltou nunca mais aqui em Quarto Centenário ele arrancou foi duzentos votos dos 
nossos eleitores aqui e foi se embora os votos e não votou mais, então por isso que 
estou falando do Artagão não é meu Deputado mais tem uma admiração e todo me 
respeito e vocês Vereadores que fazem este brilhante trabalho juntamente com o 
Artagão e o nosso Prefeito. Falou que veio aqui somente para agradecer vocês e que 
todos tenham uma ótima semana e que Deus abençoe a todos. O Senhor Presidente 
Vereador Claudinei Carlis, concede a palavra ao Vereador Ennio Alves Farias, 
desejou uma boa noite a todos mais uma vez, falou da indicação nº062/2017 do 
Vereador Yuri referente eleição para Diretora da Escola e centro de Educação Infantil 
muito alembrado viu Vereador Yuri é muito bom isso aqui, e quanto a indicação 
nº063/2017 do Vereador Yuri referente levantamento para apurar o número de 
desempregado no Município e é bom passar a saber certinho saber quem pode ou 
não pode e ver os nomes das pessoas para poder ajudar estas pessoas né  e fazer o 
resto que precisa, e quanto a indicação nº064/2017 que é para isentar as famílias de 
baixa renda neste projeto, e referente o dia do agricultor, falou também da sexta feira 
que teve aqui e nem todos teve a oportunidade de ir lá assistir a entrega da viatura  e 
da ambulância que é do Deputado Artagão Junior que não é sou eu Vereador mais 
tem mais três aqui, eu, o Presidente, o Silvio e o Alécio, são quatro Vereadores com 
esse Deputado Artagão Junior, porque o que este Deputado esta fazendo é admirável 
para o nosso Município, o Vereador Elizeu acabou de falar aqui que vai dar uma faixa 
de três milhões pra nossa Cidade eu nunca vi um Deputado fazer isso para o 
Município tão pequeno igual o nosso, mais ele esta acreditando em nos e nos temos 
que acreditar nele para nos fazer um trabalho pra ele na votação, hoje nos estamos 
plantando para colher depois e nos vamos relembrar bem disso para dar também os 
votos pra ele, porque é o único que esta ajudando o nosso Município bastante e os 
outros Vereadores já estão consegui do bastante verbas ai e a gente vai agradecer 
também e abraçar tudo que vier para o nosso Município seja bem vindo. Falou 
também do convite do Joãozinho do dia dez de setembro do baile da terceira idade 
em Bandeirantes e o bom trabalho do Joãozinho com a terceira idade esta sendo 
bonito o trabalho do Joãozinho. Desejou boa noite a todos e que Deus abençoe cada 
um de vocês e boa semana todos. Agradeceu também a Vo do Vereador Diogo hoje 
a mais velha de todos que sai de casa para ver nosso trabalho e seja bem vinda e 
venha sempre Dona Neuza ver nosso trabalho e se precisar de puxar nossa orelha 
pode puxar também que você tem o direito, um abraço a todas e  Tia do Vereador 
Diogo também, valeu e boa noite a todos. O Senhor Presidente Vereador Claudinei 
Carlis, concede a palavra ao Vereador Yuri Renan de Moraes Cardoso Cairos, 
falou que voltou na explicação pessoal para gradecer os nobres Vereadores pela 
aprovação das indicações, e ressalta nesta indicação nº063/2017 que vai apurar os 
números de pessoas desempregada no Município a Prefeitura não precisa no meu 
ver de contratar nenhuma empresa pode fazer uma parceria com os agentes 
comunitários e eles fazerem este levantamento e reforçar o que o Vereador Diogo 
falou que não falei e acabei esquecendo mais que nas escolas estaduais existem as 
eleições para Diretores e fazer um comunicado aqui também que o Vereador Diogo 
pediu e que acabou esquecendo é que o REFIS para parcelamento do IPTU e dos 
asfaltos foi sancionado, então quem quiser fazer o parcelamento e só ir lá no 
departamento de tributação falar com o Marcelo ou com Carlos Augusto e podem 
fazer seu parcelamento e referente a indicação nº065/2017 aproveito para fazer um 
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requerimento verbal ao senhor Presidente para gente montar uma comissão interna 
aqui na Câmara da Comissão da Agricultura, na primeira reunião que a gente teve foi 
discutido esta questão para gente montar e que a gente monte esta Comissão da 
Agricultura  Interna para gente discutir de forma mais ampla os gargalho da 
agricultura os gargalos da agricultura na nossa Cidade e no mais eu desejo a todos 
uma boa noite e que Deus os abençoe e uma excelente semana a todos. O Senhor 
Presidente Vereador Claudinei Carlis, fez a leitura dos convites sendo um da 
Secretaria da Agricultura e o outro da Terceira Idade Feliz com a Vida. Agradeceu a 
todos os presentes a Dona Neuza Bolonha, a Neide e ao Nico que esta vindo agora e 
sejam todos bem vindos e a todos que estão sempre presente nesta sessão. Falou do 
Deputado Artagão Junior é que todos falaram aqui também a respeito da ambulância 
que ele trouxe para o nosso Município é um trabalho também parabenizando o 
Orlando como Secretário e quanto à viatura também ajudou a disponibilizar para o 
nosso Município de Quarto Centenário no qual também precisa muito, temos também 
um poço artesiano para ser feito na Comunidade do Porto Dois onde vai ser 
encanada a água para casa de todos moradores do Porto Dois e este é um anseio 
que vem mais de dez anos daquela comunidade agora o Deputado conseguiu trazer 
isso para nos e logo estará sendo efetuado este trabalho, temos também um 
caminhão e duzentos cinquenta mil reais para o caminhão que esse é um pedido dos 
quatro Vereadores Ennio, Alécio, Silvio e meu para um caminhão pode ajudar 
também na frota do nosso Município no valor de duzentos cinquenta mil reais, e um 
milhão e oitocentos e mil reais em financiamento enfim como disse o Vereador quase 
três milhões que ele esta investindo do nosso Município ajudando apesar de que o 
asfalto nosso é financiamento mais teve outros Municípios que não conseguiu este 
financiamento vai ser pago de volto mais outros Município não conseguiram e Quarto 
Centenário conseguiu ser comtemplado, falou que dia primeiro vou ver certo acredito 
que primeiro de setembro teremos a inauguração do Posto de Saúde de lá  em 
Bandeirantes do Oeste no qual consta também uma emenda do Deputado Fernando 
Giacobo num valor de cem mil reais para que seja equipa aquele Posto de Saúde  
que já esta os moves todos comprados lá, temos também o Centro de Saúde de 
Quarto Centenário no qual tem outra emenda de cem mil reais de equipamentos aqui 
também e dizer de emendas tem duzentos e setenta cinco mil reais que estou 
brigando a alguns meses acho que agora no dia primeiro vou ter a certeza   se vai 
sair ou não eu pedi para o Deputado Fernando Giacobo par poder fazer recape no 
nosso Município, torcendo para que saia e peço a todos que também torça para que 
este dinheiro saia que vai vir em prol ao nosso Munícipio porque temos varias Ruas 
que estão precisando de recape e se sair este dinheiro vai dar pra fazer nossas Ruas, 
e a questão da Agricultura também deixei um pedido pro Deputado assim que sair 
estes duzentos e setenta cinco mil reais para trabalhar com emenda para agricultura  
não sei o valor se é mil reais, dez, cem ou cento e cinquenta ou duzentos mil reais, 
mais também estarei trabalhando neste anseio de uma emenda para agricultura no 
qual pode ser comprado trator e equipamentos para agricultura então estes são os 
trabalhos que a gente vem fazendo, e a questão da Rua José Marcelino que tem 
nossos amigos que moram nesta Rua lá no conjunto, também já chegou os tubos e é 
uma parte da Prefeitura que comprou os tubos e estão colocando os tubos lá  e vai 
demorar uns dias para sair a emenda do asfalto par ser asfaltado aquela Rua, mais 
os serviços já deram inicio e se Deus quiser até no final do ano nos teremos um 
assalto lá também que vem no anseio daquela população, iluminação publica bem 
lembrado senhor Vereador tem muitos pontos na nossa Cidade e precisa de 
iluminação e se a gente olhar aqui na frente da Câmara vai ver que começa daqui  a 



‘‘CCÂÂMMAARRAA  MMUUNNIICCIIPPAALL  DDEE  QQUUAARRTTOO  CCEENNTTEENNÁÁRRIIOO  
EESSTTAADDOO  DDOO  PPAARRAANNÁÁ  

CCNNPPJJ  NNºº  0011..663366..883355//00000011--0033  

______________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________ 

 

Av. Paraná, 1269, Fone/Fax: 044 3546 1196 - Cx. Postal 33, CEP. 87.365-000 - Quarto Centenário - Pr. 

  

12 

escuridão então a gente tem que ir lá na Prefeitura e estar cobrando sim com certeza, 
parabenizou os Vereador Silvio e Valdir pelo duzentos cinquenta mil reais que saiu 
para as pedras irregulares lá para Bandeirantes do Oeste e continue sempre 
buscando com os Deputados porque o que tem de recurso no Município sempre é 
pouco para dar as contra partidas e o Deputado que vier e trouxer quarenta mil, 
cinquenta, cem  é sempre de importância para nosso Município,  e a comissão senhor 
Vereador você já fez o pedido verbal  e vamos marcar um dia sentar e resolver este 
problema também. Não havendo mais nada a ser tratado o Senhor Presidente 
Claudinei Carlis, declara encerrada a presente reunião, em seguida solicita a 
lavratura da presente ata que será levada à apreciação do Soberano Plenário. 
 
Edifício da Câmara Municipal de Quarto Centenário, Estado do Paraná, em 28 de 
Agosto de 2.017. 
 
 
 
 
 

CLAUDINEI CARLIS                                                           ENNIO ALVES FARIAS  
PRESIDENTE                                                   SECRETÁRIO 

 


